
Anfragen von AM  Kabon in Form eines Offenen Briefs der Elternschaft der 
Europaschule 
 

 
 
Können bis zu nächsten Sitzung des ASS 13.01.2015 die Antworten zu den 
aufgeführten Fragen dem Ausschuss vorgelegt werden? Hier soll eine konkrete 
Terminplanung Auskunft darüber geben, wann die einzelnen Maßnahmen umgesetzt 
werden.  
 
Antwort: 
Dies wurde zugesagt. 
 
 



 
SKE Frau Bastert  

 
Von Seiten der Eltern gibt es eine große Bereitschaft, an Schulen in Eigeninitiative 
Erhaltungsmaßnahmen insbesondere bei Toilettenanlagen durchzuführen, (z.B. 
Wandanstriche, neue Toilettendeckel). Ist das grundsätzlich möglich oder gibt es von 
der Seite des Schulträgers Bedenken? 
 
Antwort: 
Wenn Eltern auf den Schulträger mit einem diesbezüglichen Anliegen zukommen, wird 
das grundsätzlich begrüßt und häufig materiell (bereitstellen von Farbe und anderen 
Materialien) unterstützt. 

 
 
AM Müller betr. Beförderung von Schülerinnen und Schülern aus Kardorf zur 
Markus-Schule nach Rösberg 
 
Wer hat die Zustimmung zur Beförderung entgegen der Beschlussfassung erteilt ? 
 
Antwort: 
Wie bereits in meinem Antwortschreiben vom 15.10.2014 dargelegt, wurde eine 
Zustimmung zur Beförderung der Kinder aus dem Ortsteil Kardorf zur Markus-Schule 
Rösberg im Rahmen des Schülerspezialverkehrs durch den Schulträger nicht erteilt. 
Nach der zwischenzeitlich durchgeführten Überprüfung wurde festgestellt, dass vier 
Kinder aus dem Ortsteil Kardorf nach Beendigung des Betreuungsangebotes um 
16:00 Uhr mit dem Schulbus nach Kardorf befördert werden. Die Mitnahme erfolgte 
durch die Schulbusfirma ohne Rücksprache mit dem Schulträger. Diese nicht 
genehmigte Mitnahmepraxis wird nun beendet. 
 
 
 
 
 


